

まちの話題

⑥ 16 こども文化教室 「一日体験講座」



総合福祉センターとリーベロ高萩で開催され、参加したお子さんは講師の手ほどきにより様々な芸術文化を楽しみながら体験しました。

⑥ 21 東小学校4年生が ハマギク植栽



はぎッズサポーターの大森さんの指導のもと、児童たちは学校で育ててきたハマギクを高戸前浜海岸の植樹帯に植栽しました。

⑥ 25 長久保赤水の関係資料 229点が市に寄贈されました



長久保赤水顕彰会（佐川春久会長）から、同会が所有していた資料を寄贈いただきました。今回寄贈いただいた資料を含め、市が所蔵する赤水資料は500点を越えました。大部市長は感謝の言葉とともに「この地図の素晴らしいを世界に発信していく」と述べました。

⑥ 26 水の事故から命を守る! 着衣水泳「ういてまで教室」



講師は水難学会指導員の資格を持つ市消防署員。東小学校6年生を対象にオーシャンスポーツクラブの屋内プールを会場に開催されました。

⑦ 5 高齢者大学などが 合同レクリエーション大会



公民館講座の一環で、高萩のぞみ大学、蓬莱会（のぞみ大学OB会）、幸福大学OB会のみなさんによる合同レクリエーション大会が市民体育館で開催されました。

⑦ 6 市民参加で海岸清掃



海水浴シーズンを前に、高萩市市民憲章推進協議会と市主催の海岸清掃が行われました。当日は多くの市民ほか、学校や各種団体・企業等から約800人が参加。高戸小浜から花貫川河口まで、砂浜に打ち上げられたゴミ約1.4トンを回収しました。

⑦ 6 12 七夕ページェント inたかはぎ



「たかはぎページェントクラブ」が毎年実施しているもの。市内の保育園・幼稚園の園児ほか、小学校の児童などが作った七夕飾りが高萩駅前通りを彩りました。

⑦ 8 夏のおたよりプロジェクト 郵便局から「かもめーる」寄贈



日本郵便茨城県北部地区連絡会から暑中見舞いなどに活用できる郵便はがき「かもめーる」6050枚を寄贈いただきました。夏のおたよりプロジェクトとして個人や企業から協賛を募り、小学校の児童に贈られるもの。学校を通して全児童に配布されました。

⑦ 12 長久保赤水のタペストリーが 市に寄贈されました



長久保赤水顕彰会会員の三浦邦明さんから、赤水図が大きく描かれたタペストリーを寄贈いただきました。大部市長は「歴史民俗資料館にお越しいただく方々を温かく迎え入れてくれる非常にありがたい贈り物です」と感謝の言葉を述べました。